



IMAGINONS L'AVENIR

Paris, Le 18 juillet 2019

Communiqué de presse

Réforme des retraites : le rapport présenté par Jean-Paul Delevoye jugé inacceptable pour Pro'action retraite

« Inacceptable : le régime unique porté par le Haut-Commissaire Jean-Paul Delevoye mettra en danger les indépendants et les libéraux.

Il détruit un modèle solide, vertueux et responsable au sein de notre système de protection sociale.

Pro'action retraite entend poursuivre son action et apporter sa contribution dans le cadre de la concertation qui s'engage, comme l'a souhaité le Premier Ministre. »

A propos de Pro'action retraite :

Le mouvement Pro'Action Retraite a été créé à l'initiative des élus de 5 caisses de retraite gérant la protection sociale des indépendants (notaires, pharmaciens, dentistes, vétérinaires, experts comptables). Sa présidente est Béatrice Créneau-Jabaud, également à la tête de la Caisse de Prévoyance et de Retraite des Notaires. Pro'action retraite entend porter la voix des professionnels indépendants et libéraux membres de l'association dans le projet de réforme des retraites.

<https://www.proactionretraite.com/>